
RI:ロータリーは機会の扉を開く (Let's make fellows) 友達を作ろう！

会長方針：ロータリアンは手を携えて　 　出席報告：出席 25名  MC ０名 欠席 15名　出席率：62.5％　

        　　 会長の時間　　　　　　　　　　幹事報告　　　　　　　　　　本日のプログラム

　　　　　　　米山奨学金授与　　　　　　　　　  鈴木会員、柳下会員お誕生日おめでとうございます

 zoomで山田RC阿部様による震災復興の卓話でした　　坂本顧問へ希望の風奨学金寄付金贈呈しました

ニコニコボックス　本日もたくさん頂きました！

神田会長：山田RC阿部様、希望の風顧問坂本様、本日はご出席ありがとうございます。

鯨井幹事：希望の風顧問坂本様、zoom参加の山田RC阿部様、ソウ君、ご参加ありがとうございます。

坂本元彦：皆様こんばんは。本日はよろしくお願い致します。林好久：坂本パストガバナーよろしく

お願いします。ソウ君ようこそ。そして結婚記念日ケーキありがとうございました。

関口和裕：私が設計した住宅が埼玉県建築文化賞住宅部門で奨励賞いただきました。HPもリニューアル！

以下、同様の内容です。平野貞美、宇津木智、牧野大俊、須田清美、菊地秀之、野口健吉、山下茂、

内山明夫、清水宏一、小澤政治、小藤恵美子、鈴木幹枝。　　　　　　　　　　　　　　会報委員　瀧澤浩

国際ロータリー第2570地区

HIGASHIMATSUYAMA MUSASHI ROTARYCLUB

第1120回例会 2021年4月8日(木)ガーデンホテル紫雲閣19時点鐘 会長：神田 茂 幹事：鯨井美知子



Ｒ３．４．８第１１２０回会長の時間

岩手山田ＲＣ阿部様、２５７０地区希望の風奨学金顧問坂本様。本日はご参加ありがとうございます。

本日は、「希望の風奨学金」の寄付例会とさせて頂きます。新型コロナウイルスの緊急事態宣言延長

により、当初予定してました３月１１日例会から、１ケ月遅れの活動となりました。

被災遺児となった青少年が、学業を継続できるよう、少しでも学ぶ機会の支援ができたらと思います。

前回ご承認いただきました、会費からの会員１人１万円に本日のニコニコボックスと同額を社会奉仕の

予算から寄付したいと思います。ニコニコの中間の集計後、会員や大切な人の誕生日、結婚記念日など、

そして被災した青少年への皆様の温かい思いをお届けできればと思います。

例会終了までニコニコの受付をしたいと思います。目標は７万円です。

大震災当時、東松山市は、東松山市と東松島市は市の名前が一字違いであることなどが縁となり、

東松山市や当クラブも東松島市を訪問したり、支援活動に携わってきました。

一方、令和元年台風１９号では、当市も約５００戸を超える大きな浸水被害を受け、東松島市からも

物資の援助を頂きました。

被災した地域を、お互いに助け合う。

これはまさにロータリーの２つの奉仕の哲学である「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」

「超我の奉仕」に通じると思います。

大震災から１０年経過しましたが、復興はまだまだ道半ばと思います。

本日は、ロータリーの友３月号に「感謝を胸に「鎮魂と希望の鐘」を高らかに」を寄稿された、

阿部様に、１０年経過した現状と復興についてお伺いしたいと思います。

そして、最後に皆様から頂いた寄付金を、坂本様へお渡ししたいと思います。

実は、阿部様は私の大学の先輩でもあります、２年前岩手山の麓の山を登った際に、

例会での卓話をお願いし、快諾を頂きました。

コロナで、ＺＯＯＭでのご参加となりましたが、本日はよろしくお願いします。


